
   Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

REQUERIMENTO Nº 093/2023 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de 

informar a esta Edilidade, quando será construído pontos de ônibus ao longo 

das linhas dos bairros Vila Primavera, Jardim Pinheiros e Capela de Santo 

Antônio? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Moradores dos bairros acima citados sofrem com a falta de pontos 

de ônibus, em dia de chuva ou de sol quente os munícipes não possuem local 

adequado para aguardar o transporte público. 

Usuários reclamam que não possuem assentos e lugar com sombra 

para esperar de forma confortável o transporte, e solicitam auxilio do poder publico 

para solução do problema que vem ocasionando transtorno e desconforto para 

centenas de munícipes. 

Gabinete do Vereador Wanderley Filho, 01 de março de 2023. 

a. VEREADOR WANDERLEY TEODORO FILHO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 14 de março de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de março de 2023. 
 

 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 

 

 

 

 

 

 


